

LA LETTRE DE L'ÉCOLOGIE POLITIQUE

N° janvier - février 2018



Lettre d'information de Génération Écologie.

Contact

Elhadi AZZI

Secrétaire National

secretariat.national@generationecologie.fr
06 03 50 37 93

AGENDA

30 janvier

**Installation du groupe
GE-Vaucluse à Avignon**

03 février

**Conseil National
de Génération Écologie à
Marseille**



Ville de Marseille



LES VOEUX DE YVES PIETRASANTA
président de Génération Écologie

L'année qui s'achève a vu le paysage politique de notre pays bouleversé. Je propose de considérer le verre à moitié plein plutôt qu'à moitié vide. En effet, cette situation totalement inédite contraint les partis politiques à se remettre en question et se réinventer. De grandes manœuvres sont en cours. Nous les considérons avec autant de prudence que de bienveillance.

Pour notre part, nous sommes fidèles à nos engagements écologistes. Nous proposons des solutions scientifiquement valides et politiquement réalisables dans le respect des droits sociaux de nos concitoyens. On appelle cela le développement soutenable. Nos propositions couvrent tous les domaines de la vie économique et sociale : la transition énergétique, l'instauration d'une économie circulaire favorisant des modes de production zéro déchet, le maintien d'une agriculture paysanne, la valorisation des circuits courts et d'une économie de proximité qui protège l'emploi. Par dessus tout nous prôtons des actions vigoureuses en faveur de la biodiversité car son insidieuse érosion menace jusqu'à notre propre espèce.

Telle est notre ligne de conduite. Et, si nous entrons dans des discussions politiques, ce sera pour réaliser ce programme, je m'en porte garant.

Bonne et heureuse année à tous.



NOTRE DAME DES LANDES



Nous nous réjouissons qu'une décision soit prise dans le sens de l'abandon du projet à Notre Dame des Landes "NDDL", un projet qui n'avancé pas depuis 50 ans.

Une décision difficile et courageuse prise par le président Emmanuel Macron et le premier ministre Edouard Philippe, bravo à Nicolas Hulot pour son action au sein du gouvernement. Et félicitation aux paysans historiques pour leur lutte exemplaire.

Maintenant une page se tourne.

Le rapport des médiateurs* rendu le 13 décembre dernier, ré-évalue positivement l'aménagement de l'aéroport existant de Nantes. Et les médiateurs proposent que la Zad devienne « *un terrain d'expérimentation de pratiques agroenvironnementales renouvelées.* »

Aujourd'hui il faut avancer dans le sens du multi-usage de la terre: créer une école d'agriculture, avoir une diversité agricole comme l'élevage bovin, le maraîchage, etc.

Il est nécessaire dépasser le seul territoire de NDDL pour devenir une référence d'installation. Le SCOT "schéma de cohérence territoriale" et le PLUM "plan local d'urbanisme métropolitain" doivent être remis à plat.

@ElhadiAZZI

*<https://mediation-aeroport-du-grand-ouest.fr>

INFORMATIONS

REJOINDRE GÉNÉRATION ÉCOLOGIE

www.generationecologie.fr



Une délégation de Génération Écologie au dîner des "Radicaux Réunis" le 9 décembre 2017 à Paris



Michel Villeneuve porte-parole de Génération Écologie et géologue, chargé de l'étude des vestiges grecs datants de 2600 ans découverts dans le quartier de la Corderie à Marseille

